



adccff34-rcsc
Association Départementale des Comités Communaux Feux de Forêts et des Réserves Communales de Sécurité Civile de l'Hérault

Agrément sécurité civile
Arrêté n° 2013/01/457

Compte rendu de la réunion Bilan fin de saison « Risques Feux de Forêts » 2016 Samedi 22 octobre 2016

Le 22 octobre 2016, les Animateurs et les Responsables des CCFF de l'Hérault ainsi que les Maires des communes disposant d'un CCFF ont été conviés à la réunion de fin de campagne 2016 à la salle Albertine Sarrazin aux Matelles.

L'occasion ici de faire quelques rappels de consignes de sécurité et des comportements que doivent avoir les bénévoles pendant leurs patrouilles.

Une analyse rapide de l'activité développée par les différents CCFF durant cette saison 2016 fait apparaître beaucoup de points positifs, très bonne coordination, fluidité dans les communications sur le réseau radio... Des améliorations techniques sont à l'étude pour rendre plus performant encore ce même réseau radio.

Il est bon aussi de rappeler que nous avons eu cette année des conditions météo particulières avec une sécheresse très élevée qui s'est traduit par 4 journées classées en « très sévères » réparties de fin août jusqu'au terme de la saison « Risques Feux de Forêts ».

En quelques chiffres voici le bilan de l'ADCCFF34-RCSC.

L'Association représente 970 bénévoles, 23 véhicules.

576 bénévoles ont patrouillé ce qui fait 30 jours de patrouille.

3505 heures de patrouille pour un peu plus de 35 000 kms parcourus.

174 heures de vigies, 28 interventions de sensibilisation sur feux interdits, 14 sur feux naissants, 15 guidages Sapeurs Pompiers, 13 surveillances après incendies, 70 rappels de circulation interdite sur piste DFCI, 16 interventions hors communes.

Sans oublier bien sûr les sensibilisations aux risques Feux de Forêts organisées, avant la saison, dans les écoles de 14 communes. Et ce n'est pas moins de 750 élèves qui ont assistés à ces échanges ludiques et pédagogiques sur les risques feux de forêts.

Ensuite M.CLOPEZ présente en diaporama un bilan complet sur les incendies feux de forêts pour cette saison 2016 dans le département de l'Hérault, qui compte tenu encore une fois de plus des conditions météo très exceptionnelles, est somme toute modérée en matière de surfaces brûlées.(527 ha).

CH.MARQUEZ profite de cette réunion pour remercier tout particulièrement M. CLOPEZ pour son travail et sa disponibilité envers l'ADCCFF34-RCSC dans diverses actions de formations et autres. M.CLOPEZ, agent de la DDTM, qui après des années de bons et loyaux services va faire valoir ses droits à la retraite.

En mot de la fin, CH. MARQUEZ remercie bien sûr la commune des Matelles qui a accueilli cette réunion, ainsi que les Maires présents, les Responsables, les Animateurs, et bien sûr tous les bénévoles pour leur implication.

La matinée s'est terminée par un apéritif offert par la Mairie des Matelles.